



Comunicado de prensa

Departamento de Salud del Condado de Hamilton

Página web: health.hamiltontn.org

****COMUNICADO INMEDIATO****

23 de enero de 2025

El Departamento de Salud del Condado de Hamilton anuncia el cierre de la clínica de *Soddy-Daisy*

CONDADO DE HAMILTON, TN— El Departamento de Salud del Condado de Hamilton anuncia el cierre de su localidad en *Soddy-Daisy*. El último día de operación será el lunes 30 de junio de 2025. Durante 30 años, esta clínica ha servido con orgullo a la comunidad de *Soddy-Daisy*, proporcionando servicios esenciales de salud a innumerables personas y familias.

Este cierre permite al Departamento de Salud mejorar el acceso a la atención de salud mediante la implementación de una unidad móvil, que pronto ofrecerá servicios en diversos lugares del condado. Este enfoque innovador llevará recursos de salud esenciales directamente a las comunidades a las que servimos.

Si bien, esta decisión no se tomó a la ligera, seguimos comprometidos a garantizar que nuestros clientes reciban el mismo nivel de atención y acceso a los servicios. [Los clientes del programa WIC](#) seguirán teniendo sus beneficios asegurados y el Departamento de Salud mantendrá estos servicios en sus otras clínicas para todos los participantes que reúnan los requisitos. Los clientes de *Soddy-Daisy* que utilizan servicios adicionales, como planificación familiar o vacunas, ahora recibirán estos servicios en una de las clínicas alternas. Las personas que residen en el condado pueden visitar nuestras otras clínicas, como son:

[Clínicas del Condado de Hamilton:](#)

- *Birchwood*: 5625 Highway 60, Birchwood TN 37308 (423) 209-5540
- Sede principal: 921 E. 3rd Street, Chattanooga TN 37403 (423) 209-8050
- *Ooltewah*: 5520 High Street, Ooltewah TN 37363 (423) 209-5440

“La clínica de *Soddy-Daisy* se enfrentó a varios retos durante la pandemia de COVID-19, lo que provocó un notable descenso en el número de clientes y que aún no ha vuelto a los niveles anteriores a la pandemia. Como resultado, hemos tomado la difícil decisión de cerrar este centro. Los miembros del personal de la clínica de *Soddy-Daisy* serán reasignados a otras localidades del Departamento de Salud. Agradecemos sinceramente a la comunidad de *Soddy-Daisy* su confianza y colaboración a lo largo de los años. Aunque este capítulo está llegando a su fin, nuestro compromiso de mejorar la salud y el bienestar del Condado de Hamilton sigue siendo más fuerte que nunca”, así lo afirma Sonia Calvin, Administradora Interina del Departamento de Salud.

“El cierre de la clínica de *Soddy-Daisy* se reduce en última instancia al uso más eficaz de los fondos, garantizando al mismo tiempo la disponibilidad de cuidados de la salud. Cuando evaluamos el costo del funcionamiento de la clínica en comparación con el número de pacientes atendidos, se dilucidó lo que constituye una decisión difícil. La transición a un modelo móvil y el análisis de la ubicación de otros proveedores de atención de salud en la zona, nos ha permitido sentirnos seguros de la capacidad de satisfacer las necesidades de la comunidad de *Soddy-Daisy* y garantizar el acceso continuo a los servicios sanitarios”, así lo expresó David Roddy, Director de Operaciones del Condado de Hamilton.

Para mantenerse informado sobre eventos y todo lo relacionado con el Departamento de Salud, visite Health.HamiltonTN.org o síganos en las redes sociales. Para detalles sobre servicios y lugares, visite: Health.HamiltonTN.org o comuníquese con el Departamento de Salud del Condado de Hamilton al 423-209-8000.

Recursos adicionales:

- ¿Tiene preguntas? Llame al Departamento de Salud al 423-209-8000.

HDmedia@HamiltonTN.gov

Contact: Joeli Poole (423)-463-5354

- Contamos con servicios de interpretación gratuitos en todas las clínicas del Departamento de Salud.
- Para información sobre el Departamento de Salud, visite: Health.HamiltonTN.gov
- Para leer esta información en español, visite la página de Facebook en español del Departamento de Salud en <https://www.facebook.com/SaludHamiltonTN>